

About thinking...

Von abgemeldet

Sie erwachte, ewig schien sie geschlafen zu haben.
Dunkel war es, und kalt. Sie sah sich um, ein düsterer Raum,
die Wände aus groben Stein gemauert.
Wasser lief die Mauern hinab.
Das Mädchen blickte auf, das, was ihr Bett gewesen war.
Ein großer, Quadratischer Steinblock.
Nirgends gab es Fenster, oder eine Tür,
und doch erfüllte ein sanftes, warmes Licht den Raum.
Das Mädchen blickte sich um, konnte aber keine Lichtquelle entdecken.
Erst jetzt bemerkte sie ein Schimmern aus den Augenwinkeln.
Sie hob die Hände vor ihr Gesicht.
Über ihre Arme tanzten Flammen, zuckten
winzige Feuerwirbel nach oben, um sofort wieder zu verschwinden.
"Ich brenne..."
Sie drehte den Arm ein wenig und
beobachtete, wie die Flammen sich darum
wunden, um wieder nach oben zu fließen.
"Aber ... bin ich nicht ein Mensch?
Und stirbt ein Mensch nicht, wenn er brennt?"
Und sie starb.

So, das ist eine Geschichte, die ich schon vor ca. 1 1/2 Jahren mal geschrieben hatte.
leider hab ich sie ausversehn nie gespeichert und irgendwann mal mit ner menge
anderer hefte weggeworfen.
naja, ich zhab sie gestern komplett neu geschrieben, leider nicht so gut wie damals
will ich meinen, aber sie drückt noch das gleiche aus ^-^
Kommentare erwünscht!!! ^----^